

Mélenchon et la CSG, une « ambiguïté » dangereuse

La CSG, créée par Michel Rocard en 1990, est un impôt dont le but est de dévoyer la notion de cotisation pour le financement de la Sécurité Sociale. Le sénateur Jean-Luc Mélenchon avait alors voté pour cette mesure

La Sécu doit être, comme à son origine, financée uniquement par des cotisations strictement indépendantes des finances de l'État et des « caprices » des dirigeants politiques.

Le programme L'Humain d'Abord du Front de Gauche en 2012 était très clair sur ce point.

Extrait du programme du Front de Gauche 2012 :

La réforme de la fiscalité permettra de contribuer à cette réorientation radicale de la politique économique. Nous mettrons fin au démantèlement de la fiscalité du patrimoine engagé par le gouvernement actuel, nous supprimerons le bouclier fiscal et nous augmenterons le rendement de l'ISF. Une loi antiévasion fiscale permettra l'imposition des revenus des Français à l'étranger. Loin de toute fusion entre la CSG et l'impôt sur le revenu, nous mettrons en place une nouvelle cotisation sociale sur les revenus financiers afin d'aller vers la suppression de la CSG et l'extinction de toute fiscalisation de la protection sociale.

Malheureusement, dans son programme de 2017 l'Avenir en commun, Mélenchon a une toute autre position en reprenant à son compte l'idée de financement de la Sécu par l'impôt...

Nous proposons de réaliser les mesures suivantes:

- Refonder l'imposition sur les revenus en transformant la CSG et l'impôt sur le revenu actuel en un nouvel impôt citoyen sur les revenus, garantissant les recettes de la Sécurité sociale et de l'État

Extrait du programme de la France Insoumise ayant trait à la CSG, ci-dessous :

Notre système fiscal doit être refondé entièrement sur des bases claires et lisibles pour que l'argent soit mis au service de l'intérêt général en appliquant le principe de la progressivité qui veut que plus on gagne de l'argent, plus on contribue au bien public. La TVA doit être réduite pour les produits de première nécessité.

Pour rendre l'impôt plus soutenable, il faut l'étaler en transformant la CSG et l'impôt sur le revenu actuel en un nouvel impôt citoyen qui garanti les recettes de l'état et de la sécurité sociale.

Plus de détails sur cette page web :

https://www.reddit.com/r/france/comments/6g0bg9/m%C3%A9lenchon_et_ses_insoumis_ont_un_prob%C3%A8me_avec_la/